

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **3.1 Definisi Penelitian**

Pendekatan penelitian yang dipakai yakni pendekatan kualitatif dengan menerapkan metode kualitatif deskriptif. Metode penelitian ini dengan metode pengumpulan suatu data serta informasi. Pengumpulan data tersebut dengan wawancara kepada pemilik perusahaan serta karyawan yang berkerja sehubungan dengan sistem pembelian serta melaksanakan pengamatan pada aktivitas pembelian diperusahaan CV Citra Prima Kontraktor sehingga terdapat data tentang kebutuhan atas informasi pembelian pada perusahaan yang sedang berlangsung. Metode pengumpulan data tersebut dilaksanakan dengan mewawancarai pemilik perusahaan

#### **3.2 Jenis dan Sumber Data**

Jenis penelitian yang dipakai ialah penelitian kualitatif. Yang dimana jenis penelitian ialah bagian terpenting dalam proses melengkapi suatu penelitian.

Jenis penelitian serta sumber data meliputi:

##### **1. Data Primer**

Data primer ialah data dikumpulkan dan didapatkan berasal dari narasumber guna melengkapi kebutuhan peneliti. Data primer ini bisa berupa pendapat seseorang ataupun kelompok, hasil obeservasi pada kondisi fisik, aktivitas serta hasil dari pengujian. Dalam penelitian tersebut seorang peneliti dengan data primer dengan cara mengumpulkan informasi melalui wawancara secara langsung yang

berasal dari pendapat seseorang berupa penjelasan secara lisan maupun tertulis, melalui observasi dengan pihak –pihak yang terlibat dalam kegiatan pembelian perusahaan.

## 2. Data Sekunder

Data sekunder ialah data yang dikumpulkan oleh akademisi dari bisnis dalam bentuk dokumen nyata yang dibuat-buat. Data sekunder tersebut umumnya yakni data pembelian perusahaan, struktur organisasi perusahaan, data penjualan perusahaan yang telah diarsip dan tersusun dalam bentuk dokumen. Dalam hal ini peneliti dengan struktur organisasi perusahaan, serta penjelasan mengenai sistem pembelian yang telah digunakan perusahaan.

### 3.3 Prosedur Pengumpulan Data

Pengumpulan suatu data yang dibutuhkan seorang peneliti guna menunjang kelengkapan kebutuhan penelitian ini meliputi:

1. Wawancara, ialah sebuah proses yang diadakan seorang peneliti dengan cara mengumpulkan data melalui pertanyaan-pertanyaan yang akan dijawab secara langsung oleh responden mengenai informasi yang terkait.
2. Dokumentasi, ialah pengambilan dan pengumpulan data yang dibutuhkan oleh peneliti dan berhubungan dengan pokok masalah. Dengan demikian, dokumen-dokumen penting yang berkaitan dengan desain sistem akuntansi untuk pembelian bahan baku berbasis kredit dapat diakses dari arsip CV Citra Prima Kontraktor.
3. Observasi, ialah mengamati serta mencatat secara langsung objek yang diteliti oleh peneliti dalam sistem pembelian perusahaan

### 3.4 Teknik Analisis

Teknik analisis data diartikan satu diantara peran penting pada suatu penelitian, berguna untuk membandingkan fakta-fakta yang didapat peneliti dengan teori-teori yang umum terjadi dilapangan yang kembali diolah dengan menseleksi dan mengelompokan data sesuai kebutuhan dalam masalah penelitian, dan menganalisis data dengan kata-kata yang mudah dipahami sebagai jawaban dari masalah terkait. Dalam hal ini peneliti dengan aplikasi yang bernama Microsoft Excel, aplikasi tersebut sangat dikenal terutama bagi pengguna Microsoft Office. Aplikasi ini memiliki bagian laporan keuangan menyatu dari *sheet* satu ke *sheet* yang lain guna memudahkan pada pengguna, sehingga seorang peneliti memiliki gambaran bahwa aplikasi ini sangat sesuai dengan keadaan transaksi yang perlu diperbaiki dari perusahaan CV Citra Prima Kontraktor. Hal-hal yang dibutuhkan untuk persiapan penerapan aplikasi ini yakni *hardware*, *software*, *brainware*, serta data-data sejak awal yang harus diinput guna untuk melanjutkan proses transaksi pembelian pada perusahaan. Kemudian dilanjutkan kepada tahap pengenalan aplikasi kepada bagian finance dan accounting perusahaan, serta diberlakukan pengujian aplikasi agar dapat mengetahui perbandingan sistem yang sebelumnya atau lama dengan sistem yang baru. Analisis terhadap hasil penerapan sistem ini terdiri dari: informasi, ekonomi, pengendalian, efisiensi, dan pelayanan.